

Wir bauen in Ihrer Nähe.

AMTLICHE MITTEILUNG

Gleisarbeiten Neufelden – Rohrbach Arbeiten ab März 2018

Wie Straßen brauchen auch Bahnstrecken regelmäßig ein Service, damit unsere Fahrgäste sicher und pünktlich unterwegs sind. Daher führen wir auf der Bahnstrecke zwischen Neufelden und Rohrbach umfangreiche Gleisbauarbeiten durch.

Wann und wo?

Die Arbeiten finden **zwischen 26. März und 5. Mai 2018** statt:

- **Mo. 26. bis Do. 29. März, jeweils 7:00 – 17:00 Uhr**
Materialvorlagerung Bf Neufelden und Bf Haslach
- **Di. 3. bis Sa. 7. April, jeweils 7:00 – 17:00 Uhr**
Materialvorlagerung Bf Neufelden und Bf Haslach
- **Mo. 9. bis Fr. 27. April, jeweils Montag bis Samstag tagsüber**
Hauptbauphase für die Gleisarbeiten im Bereich Wippling/Hehenberg (Gemeinden Neufelden, Arnreit, Auberg, Haslach) und im Bereich Nößlbach (Gemeinde Rohrbach)
- **Mi. 2. bis Sa. 5. Mai, jeweils 7:00 – 17:00 Uhr**
Materialtransport Bf Neufelden und Bf Haslach

Einschränkungen für Sie

Für die Bauarbeiten sind Sperren der Bahnstrecke nötig. Von **9. bis 22. April 2018** wird zwischen Rottenegg und Aigen-Schlägl und von **23. bis 27. April** zwischen Linz Urfahr und Aigen-Schlägl ein **Schienerersatzverkehr** eingerichtet.

Wir versuchen, die Unannehmlichkeiten für Sie als AnrainerIn so gering wie möglich zu halten. Während der Arbeiten kann es trotzdem zu Lärm- und Staubentwicklung kommen.

Haben Sie noch Fragen?

Nähere Informationen zu den Arbeiten erhalten Sie unter der Telefonnummer 0732/93000 – 4423 (Mo – Do 8.00 – 15.00 Uhr, Fr 8.00 – 12.00 Uhr). Bitte nehmen Sie diese Nummer nur für Fragen zu diesen Arbeiten in Anspruch.

Wir bauen für Sie eine moderne, umweltfreundliche Bahn.